

Consejo Nacional de Higiene

Sesiones del Consejo

Sesión del dia 7 de abril de 1914

PRESIDE EL DOCTOR ALFREDO VIDAL Y FUENTES

Con asistencia de los señores Miembros doctores Canabal, Fernández Espiro, Oliver, Mainginou, Martirené y Giribaldo, se abrió la sesión.

Se dió lectura del acta anterior y de los asuntos entrados.

— Fué aprobado un informe del Inspector D. de Higiene de Canelones, doctor H. Lorenzo Lozada, en el expediente de jubilación del Comisario de la 1.^a Sección del expresado Departamento, señor Mario Olivera, en el que se aconseja que debe concedérsele la jubilación al peticionario.

— Se aprobó un informe previo de la Comisión especial compuesta por los doctores Jaime H. Oliver y José Mainginou, designada para tasar los honorarios del doctor Susano Almada, por asistencia médica prestada al señor Juan Levratto. Por ese informe se piden datos para mejor informar.

— En un informe del doctor Julio Etchepare, Inspector de Sanidad Terrestre, con motivo de su visita de inspección á la ciudad de Minas, se resolvió pedir al Ministerio del Interior que debe indicar á la Intendencia de Minas que conviene sanear el punto donde está el vaciadero de basuras.

— Se aprobó un informe de la Sección Médico Legal y Profesional sobre tasación de honorarios del doctor Fernando Giribaldo, por reconocimiento del señor Santana González, fallecido de muerte violenta.

Sesión del día 28 de abril de 1914

PRESIDE EL DOCTOR ALFREDO VIDAL Y FUENTES

Con asistencia de los señores Miembros doctores Canabal, Oliver, Martirené, Fernández Espiro, Mainginou y Giribaldo, se abrió la sesión.

Se dió lectura del acta anterior y de los asuntos entrados.

— Fué aprobado un informe de los doctores Joaquín Canabal y Ernesto Fernández Espiro, por examen médico practicado al Tesorero General de la Nación don José Horacio Arredondo, que solicita jubilación. El informe establece que el mencionado peticionario está definitivamente imposibilitado para continuar en el ejercicio de su cargo.

— Fué aprobado un informe de los doctores Ernesto Fernández Espiro y Fernando Giribaldo, por examen médico practicado al Guardia Civil Francisco Maure, que solicita jubilación, cuyo informe es favorable al interesado.

— Fué aprobada la propuesta del Inspector Departamental de Higiene de San José, á favor del señor Andrés Viera, para sustituir, interinamente, al Secretario de dicha Inspección, á quien le fué concedida por el P. E. una licencia con goce de sueldo.

— Se aprobó una propuesta del Inspector Departamental de Higiene de Artigas á favor del señor Felipe Sisa, para integrar la Comisión de Higiene de Santa Rosa, en sustitución del señor Ramón Vicente, que renunció.

— Fué aceptada la propuesta del Inspector Departamental de Higiene de Colonia á favor del doctor Mauricio Langon, para integrar la Comisión de Higiene de Nueva Helvecia, en sustitución del doctor Carlos Sayagués Laso.

— Se aprobó un informe de la Sección Médico Legal y Profesional en el expediente tramitado por los Practicantes de Medicina Gregorio Pérez y Copérnico Piaggio, reclamando honorarios á don Federico Ferolla, por servicios prestados á un hijo de dicho señor.
